



UNIVERSIDAD ■ RENOVACIÓN

# La nueva web de Bibliotecas simultaneará las búsquedas en todos los libros y artículos

■ La página se podrá consultar a través de dispositivos móviles y ofrecerá la posibilidad de acceder directamente a los contenidos

**R.D.L.**

El Servicio de Archivos y Bibliotecas de la Universidad de Salamanca ha renovado su imagen y funcionamiento con un nuevo portal web que facilitará y simplificará las consultas. Un potente “metabuscador” permitirá que los usuarios hagan búsquedas simultáneas tanto en el catálogo general de la Universidad de Salamanca como en el del resto de centros de Castilla y León y en los de la red REBIUN. El resultado será una búsqueda integral en todos los recursos posibles, tal y como destacó en la presentación de la nueva web, <http://bibliotecas.usal.es>, la vicerrectora de Investigación, M<sup>a</sup> Ángeles Serrano.

Al respecto, el director del Servicio de Bibliotecas, José Antonio Merlo, añadió que esta nueva web, abierta a todo el público, ofrecerá la posibilidad de acceder directamente al contenido de los libros electrónicos disponibles en el catálogo y, además, se podrá consultar desde dispositivos móviles. “Estará en constante actualización y desarrollo”, subrayó Merlo.

Otra de las novedades es la creación de un espacio de consultas en el que los usuarios podrán plantear sus dudas directamente a los trabajadores de las bibliotecas universitarias, así como entrar en los formularios de recursos bibliográficos y en los reglamentos del servicio.



M<sup>a</sup> Ángeles Serrano con José Antonio Merlo en la presentación. /BARROSO

Asimismo, el nuevo portal web incluirá información de servicio para los ciudadanos, como los horarios de la red de bibliotecas de la Universidad, con 25 puntos diferentes, y tutoriales para un correcto uso de los recursos de las bibliotecas.

Por otra parte, como destacó la secretaria general Ana Cuevas, también hace hincapié en la internacionalización de la Uni-

versidad de Salamanca, con la traducción de la página al inglés, y en un futuro también al portugués. Y es que, como subrayó Cuevas, este servicio destaca por su gran volumen de visitas, en concreto, solo en el año 2010 recibió más de 5,3 millones de consultas tanto a la web principal, como a las de las diferentes bibliotecas, a sus *blogs* y a las páginas en las redes sociales.